

Une première : les 24h de l'innovation en simultané en Grèce, Espagne et Finlande ! 03/12/24

Aujourd'hui, dans le cadre du projet Teamit+, nous lançons un défi international inédit, réunissant des esprits créatifs et des équipes innovantes aux quatre coins de l'Europe.

Pour revivre l'énergie, la passion et les idées audacieuses de l'édition d'avril dernier, découvrez en avant-première une vidéo exclusive ! Plongez dans les coulisses d'un événement où collaboration, imagination et dépassement de soi étaient au rendez-vous.

👉 **Temps fort de la dernière édition** : la présence exceptionnelle de Jean-Marc Jancovici, qui a partagé sa vision et répondu aux questions que se posent nos étudiants, acteurs d'aujourd'hui et de demain, sur les enjeux énergétiques et climatiques.

Que vous soyez étudiant, professionnel ou simplement curieux, laissez-vous inspirer par cette aventure intense et unique !

La vidéo complète ici : <https://youtu.be/UwxjZGI2XNo>

<https://www.estia.fr/les-actualites/les-24h-de-linnovation-en-simultane-en-grece-espagne-et-finlande/>